
 
 
 

ACTA DE REUNIÓN DE LA JUNTA DE DEPARTAMENTO 
 
 

Día: 09.10.2017 
Hora: 09.30 h 
Lugar: Sede del Departamento EEBE– Sala de Usos Polivalentes 
 
Orden del día 
1) Lectura y aprobación acta anterior  
2) Informe del Director 
3) Ratificación acuerdo Junta virtual sobre informe priorizado estudiantes que solicitan beca de colaboración 
de investigación del Ministerio 
4) Propuesta y Votación sobre informes departamentales sobre promoción a Catedrático 
5) Nombramiento de  responsable del DocMase 
5) Asuntos de Trámite 
6) Turno abierto de Preguntas 
 

 

Asistentes: 
 

M.Ll. Maspoch J.M. Cabrera  M. Cornet 

N. Aparicio M.P. Ginebra E. Jiménez 

J.M. Canal J.A. Picas  

Se excusan: J.I. Velasco, M. Pegueroles 
 
Desarrollo de la sesión: 
 
 

1. Lectura y aprobación del acta anterior:  
Se aprueba el acta  
 

2. Informe de la Directora 
 
La Directora del Departament informa que: 

• No ha habido Consejo Académico desde Junio 
• Están en marcha los concursos de profesor Agregado en Terrassa, y los de lector Serra 

Hunter (en este concurso hay 11 candidatos definitivos. EL tribunal se debe constituir 
antes del 11 de Noviembre y la segunda prueba se efectuará seguramente en Enero) 

• Quedan plazas sin cubrir de profesores asociados en Barcelona-Besos, y en Terrassa 
 
 
 
 
 
 

 



3. Ratificación acuerdo Junta virtual sobre informe priorizado estudiantes que solicitan 
beca de colaboración de investigación del Ministerio 
 
El departamento tiene derecho a apoyar dos plazas, pero solo se presentó una, la de Mario 
montilla, y se decidió apoyarlo. Se ratifica la decision adoptada en Junta virtual. Se informa a 
su vez que el candidato está en la lista de propuesta provisional 
 

4. Propuesta y Votación sobre informes departamentales sobre promoción a Catedrático 
Se exponen las condiciones que rigen los informes departamentales los cuales han pasado 
por un informe o propuesta motivada emitido por una comisión elegida por la Directora, y 
formada por ella misma, y los profesores M.Ll. Maspoch, L.M. Llanes y J.M. Cabrera. Los 
informes se enviaron previamente a los afectados que no efectuaron ninguna objeccion. 
Los informes se someten a votación secreta y arrojan el siguiente resultado (el prof. E. 
Jiménez se ausenta de la votación): 
 
 Favorable Desfavorable En blanco 
Emilio Jiménez 7   
Miguel Sanchez-Soto 7   
Elizabeth Engel 6  1 
Jose Maria Manero 6  1 
Antonio Mateo 7   

 
 

5. Nombramiento de  responsable del DocMase 
Al jubilarse el porf. M.Anglada dicho puesto queda vacante. En su momento el porf. Anglada 
propuso que le sustituyera la coordinadora del programa de doctorado, que de facto lo ha 
estado haciendo. El programa está de todos modos en fase de extinción.  

Se decide por tanto proponer y nombra a la prof. Maspoch y su comunicación a la Escola de 
Doctorat de la UPC, con efectos de Septiembre 2017 

6. Asuntos de trámite 
Se propone al prof. Orlando Santana como representante del Departamento en la Junta de la 
EEBE, al ser responsable del Master de Ingenieria de Materiales.  
 

7. Turno abierto de preguntas 
JM Cabrera propone dar difusión al tema de coordinación empresarial, para cuando se ha 
desplazar personal del departamento a empresas por estancias o trabajos temporales.  
JM Canal informa que la Universidad ha localizado una universidad china para colaboraciones 
en temas textiles. Efectuarán una visita académica del 24 al 28 de Octubre para analizar 
viabilidad intercambio de profesores y/o estudiantes 
 
 

No habiendo mas temas a tratar, se concluye la reunión a las 11.30h 

 
El secretario, Jose Maria Cabrera 


